
Einzelhandel stärken.

Es soll der Einzelhandel mit den SEK Umsetzungen gestärkt werden, so auch das Motto 
im Rotstift des SPD Seite 4. Ich, bzw. vormals mein Vater, betreiben seit über 52 Jahren 
eines der mit ältesten Geschäfte in der Deisingerstraße. Seitens der SEK Planung wurde 
mir bereits zweimal benötigte Gewerbeflächen weggeplant, die ich zur Aufrechterhaltung 
meines Geschäftes in der Deisingerstraße benötige. 

Nennt das die SPD „den Einzelhandel stärken“?

Ich belege mit meinem Geschäft eine Fläche von ca. 350 qm in der Deisingerstraße.
Will die Stadt hier einen weiteren Leerstand von 350 qm?
Obwohl ich unseren Bürgermeister bei der 1. Planung darauf angesprochen habe, was 
das solle, wurde die gleiche Objektfläche (Wohnungsplanung Netter) ein zweites Mal 
weggeplant.

Wird durch Wegfall von Parkmöglichkeiten der Einzelhandel gestärkt?

Barrierefreier Ausbau der Innenstadt
So lautete die Vorgabe an die Planung

Jetzt werden in dem für den Bürgerentscheid zu Grunde liegenden Plan vom 24.07.2014
mehrere Häuser (ehem. Bäckerei Held und Ritterstube), die einen barrierefreien Zugang 
haben, mit einer kostenintensiven Treppenanlage von der Barrierefreiheit abgeschnitten.
Hier gibt man Geld für das Gegenteil aus.

Parkplatzvergleich vor und nach Sanierung
vorhanden nach Sanierung Differenz

vor der Schloßapoteke 8 4 -4
Marktplatz 12 2 -10
vor der Ritterstube 2 0 -2
Deisingerstraße in Fahrtrichtung rechts 23 16 -7
Deisingerstraße in Fahrtrichtung links 30 22 -8
seitlich zwischen Gampl und Engeler 3 3 0

Summe 78 47 -31


